



RUGBY CLUB RIOJA
C.I.F. G26037580
C/ Miguel Villanueva 1, 1º
26001 - LOGROÑO

COMUNICADO PRETEMPORADA 20/21 RUGBY CLUB RIOJA

Estimados jugadores y padres y madres de jugadores del Rugby Club Rioja:

En primer lugar, esperamos que todos os encontréis bien, así como vuestras familias.

Os enviamos esta comunicación por la cercanía de las fechas en la que otras temporadas comenzaban los entrenamientos de pretemporada. Estamos con ganas de volver a veros a todos, entrenar hasta donde nos dejen y jugar cuándo y cómo sea posible.

Como sabéis en verano hemos incidido en varias iniciativas con el objetivo de mantener los grupos y que nuestros jugadores puedan realizar deporte desde el amparo de nuestro Club.

En estos meses hemos visto imposibilitada la posibilidad de realizar un campamento de rugby en Ezcaray, una vez que estaba todo organizado, pero hemos seguido trabajando y tenemos nuestro propio Plan de Contingencia Frente al Covid 19.

El Plan lo tendremos que complementar con los protocolos específicos de las Instalaciones de Prado Viejo, que todavía no nos los han enviado desde Logroño Deporte. Este reajuste y la formación de entrenadores y monitores nos llevará unas semanas hasta que tengamos todo listo.

Paralelamente hemos trabajado en la búsqueda de un seguro privado para poder realizar entrenamientos sin contacto ya que el pago de la ficha y el seguro tradicional nos parece excesivo. Ahora mismo estamos trabajando en varias líneas con la FNR para poder optimizarlo con IMQ y si hubiese competición al realizar la ficha, obtener la devolución de las cuotas pagadas.

Estamos trabajando en la generación de las nuevas cuotas como quedamos en la última Asamblea General de Socios para que sean livianas económicamente.

Los ejercicios que se pueden realizar en La Rioja tienen que cumplir entre otras cosas las siguientes condiciones:

- No permitido contacto físico
- Grupos máximos de 30 personas
- Separación interpersonal

En base a esto se está trabajando con técnicos del club y técnicos externos en la preparación de ejercicios individuales y zonas de carrera con y sin balón para las categorías desde U10 hasta senior.

La Escuelita la retomaremos cuando se produzca un cambio de la actual normativa.



RUGBY CLUB RIOJA
C.I.F. G26037580
C/ Miguel Villanueva 1, 1º
26001 - LOGROÑO

Entendemos que nuestros jugadores deben realizar actividades físicas, volver a verse y estar preparados para el momento que se reanude la competición.

En cuanto a días de entrenamiento mantendremos los mismos: martes y jueves (y si por cuestiones sanitarias se necesitase, se podría pasar algún entrenamiento al sábado por la mañana). Las horas de entrenamiento las estamos reajustando a espera de los protocolos de Prado Viejo.

Adelantaros que nos gustaría hacer en otoño otro tipo de actividades el fin de semana como visionado en salas de cine de partidos de rugby (Los 10 mejores partidos de la Historia del Rugby).

Seguiremos informando desde el Club de todo lo que vaya aconteciendo, además el Club se pone a vuestra disposición a través del siguiente correo electrónico rcr@rugbyclubrioja.com para intentar resolver vuestras dudas, pero de momento os pedimos un poco de paciencia porque la resolución de la situación no depende de nosotros exclusivamente.

Recibid un fuerte abrazo.